



Ático en venta en Riviera del Sol, Mijas

599.000 €Referencia: R5238001 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 200m² Construido: 200m²



Costa del Sol, Riviera del Sol

Bienvenido a descubrir este exclusivo ático, completamente reformado y decorado con buen gusto. Este luminoso y espacioso apartamento cuenta con tres amplios dormitorios y dos baños, todos equipados con calefacción por suelo radiante. El dormitorio principal dispone de un amplio vestidor y un baño en suite con una sauna finlandesa, desde la cual se pueden disfrutar impresionantes vistas al mar, proporcionando una experiencia de relajación inigualable. Además, el dormitorio principal tiene acceso directo a una terraza con jacuzzi inflable, para disfrutar de momentos de relajación total. El apartamento tiene cocina abierta totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama integrados. Cuenta con una elegante isla que se puede extender al exterior, lo que permite disfrutar de la buena clima en La Costa del Sol, creando un ambiente perfecto tanto para cocinar como para disfrutar con amigos y familiares. Este apartamento ha sido renovado íntegramente, incluyendo toda la tecnología del hogar. El ático cuenta con una superficie total de aproximadamente 200 m² (incluyendo la terraza) y 120 m² de espacio interior. La ubicación es inmejorable: se encuentra en la zona de Mijas Costa, Riviera del Sol... Un destino que combina la tranquilidad de la vida costera con una amplia gama de actividades al aire libre. Este encantador enclave es ideal para quienes buscan un estilo de vida activo y saludable. Para los amantes del golf, la zona ofrece varios campos de golf de renombre, perfectos para disfrutar de un día en el green rodeado de paisajes espectaculares. Ya seas principiante o experto, aquí encontrarás opciones para todos los niveles. La Senda Litoral es un sendero costero que te permitirá caminar a lo largo de la playa, disfrutando de la brisa marina y vistas panorámicas. Además, las montañas cercanas ofrecen rutas de senderismo que te conectarán con la flora y fauna local, brindándote la oportunidad de disfrutar del aire libre. Las playas de Riviera del Sol, con sus arenas doradas y aguas cristalinas, son perfectas para relajarse, practicar deportes acuáticos o disfrutar de un día en familia. La zona también cuenta con chiringuitos y restaurantes donde podrás degustar la deliciosa gastronomía andaluza. Riviera del Sol ofrece una comunidad vibrante y acogedora, con todos los servicios necesarios, desde supermercados hasta centros de salud. Esta ubicado en medio camino entre Marbella y Fuengirola, a solo 15 minutos en coche de ambas ciudades, y a tan solo 20 minutos del aeropuerto de Málaga. La urbanización es privada, cerrada y cuenta con cámaras de seguridad, lo que garantiza la tranquilidad y seguridad de los residentes. Además, el complejo ofrece dos piscinas y una pista de pádel, ideales para disfrutar del ocio activo o simplemente relajarse. Esta vivienda tiene licencia turística! No dude en ponerse en contacto para descubrir en persona este hogar listo para entrar a vivir!



Características:

Características

Cerca de Transporte

Baño En-Suite

Armarios Empotrados

Solario

Sauna

Posición

Cerca de Golf

Cerca de Tiendas

Climatización

Aire Acondicionado

Calefacción Central.

Vistas

Vistas al Mar

Vistas Panorámicas

Vistas a Jardín

Piscina

Piscina Comunitaria

Seguridad

Alarma